



Presseinformation

PM Nr. 8/2025

21. März 2025

Feierstunde anlässlich des Wechsels im Amt des Direktors/ der Direktorin des Amtsgerichts Haßfurt

Zum 01. Februar 2025 hat der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich die Oberstaatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Bamberg Dr. Ursula Redler zur Direktorin des Amtsgerichts Haßfurt ernannt. Sie trat damit die Nachfolge von Dr. Christoph Gillot an, der im Dezember 2024 als Oberstaatsanwalt als ständiger Vertreter des Behördenleiters an die Staatsanwaltschaft Coburg versetzt wurde (siehe auch Pressemitteilung des OLG Bamberg Nr. 3/2025 vom 23.01.2025).

Der feierliche Amtswechsel wurde durch die Präsidentin des Oberlandesgerichts Bamberg Dr. Karin Angerer am 20. März 2025 in Foyer der Amtsgerichts Haßfurt vollzogen.

Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Bamberg dankte Herrn Dr. Christoph Gillot für die hervorragende Führung des Amtsgerichts Haßfurt, das er seit Anfang 2021 - insbesondere unter den nicht einfachen Bedingungen der damaligen Coronapandemie - mit großem Einfühlungsvermögen, hoher Flexibilität und einer beisehenslosen Kollegialität geleitet habe. Besonders hervorgehoben hat die Präsidentin des Oberlandesgerichts, dass Dr. Christoph Gillot „die Vorgehensweise eines Richters - geprägt vom wohlwollenden Zuhören - als Vorbild für den Umgang in der Gesellschaft“ herausgestellt habe. Ihm sei es gelungen, „gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die Bürger des Landkreises Haßberge ganz in diesem Sinne da zu sein, zuzuhören und überlegt und fundiert zu entscheiden.“ Für seine neue Tätigkeit als Oberstaatsanwalt als ständiger Vertreter des Leitenden Oberstaatsanwalts bei der Staatsanwaltschaft Coburg wünschte die Präsidentin des Oberlandesgerichts ihm alles Gute.

Sie freue sich, so Frau Dr. Angerer weiter, dass seit 01. Februar 2025 mit Dr. Ursula Redler eine Behördenleiterin an der Spitze des Amtsgerichts Haßfurt stehe, die aufgrund ihrer ausgeprägten Leistungsbereitschaft, ihres besonderen Engagements

und ihres ausgezeichneten Organisationsvermögens für dieses Amt bestens gewappnet sei. So habe sich Frau Dr. Ursula Redler von Beginn ihrer Tätigkeit bei der bayerischen Justiz an in den Bereichen der Fort- und Weiterbildung, der Einarbeitung neuer Kollegen, der Zusammenarbeit mit der Polizei und auch im Präsidium des Amtsgerichts und des Bezirksausschusses des Bayerischen Richtervereins in außergewöhnlich großem Umfang engagiert. Auch während ihrer Zeit bei der Staatsanwaltschaft in Bamberg, bei der sie zuletzt als Oberstaatsanwältin und Abteilungsleiterin fungierte, habe sie mit ihrem „zupackenden Wesen“ einen ununterbrochen hohen Arbeitseinsatz gezeigt und ihr ausgezeichnetes Organisationsvermögen - beispielsweise im Geldautomatensprenger-Verfahren - eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Dort sei sie, so Frau Dr. Angerer weiter, „auch bei hoher Belastung durch die eigenen Ermittlungsverfahren nah an Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gewesen“ und habe diese „in hohem Maße motivieren und anleiten“ können. Für die Leitung des Amtsgerichts wünschte Frau Dr. Angerer der damit bestens geeigneten neuen Direktorin Dr. Ursula Redler viel Erfolg und alles Gute.

Besondere Qualitäten konnte das Foyer des im Jahr 2018 bezogenen Gebäudes des Amtsgerichts Haßfurt im Rahmen der Feierstunde als Konzertsaal zeigen: Nachdem Barbara Regnat mit ihrer Harfe bereits die Reden mit wundervollen Klängen begleitet hatte, sorgte zum Abschluss Ralitsa Bogdanova für Opernatmosphäre. Die ausgebildete Sängerin und Violinistin, die sonst in Paris, Parma oder der Staatsoper in München auftritt, fand die Zeit, die Gäste der Amtswechselfeier mit einer Arie zu überraschen und entlockte mit ihrem Gesang dem Foyer des Amtsgerichts eine äußerst beeindruckende Akustik.

Foto: Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Bamberg Dr. Karin Angerer, die neue Direktorin des Amtsgerichts Haßfurt Dr. Ursula Redler, Oberstaatsanwalt als ständiger Vertreter des Leitenden Oberstaatsanwalts in Coburg Dr. Christoph Gillot und die Präsidentin des Landgerichts Bamberg Ursula Haderlein.

(Das Oberlandesgericht Bamberg hat die Rechte an dem Lichtbild; Fotografin: M. Bayer)

gez.
Müller-Mück
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle